
Neus tettiner Kreisv erb and e. tt.

Neustettiner Kreisverband e.V.

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung

vom 21.04.2018 in Eutin

Beginn: 14.00 Uhr

Ende: 15.45 Uhr

Anwesenheit: siehe Anlage I, 14stimmberechtigte Vereinsmitglieder

Tagesordnung: siehe Anlage 2

TOP 1:

Zum Versammlungsleiter wird gewählt Herr Klaus Wendland mit der Mehrheit der Stimmen.
Zum Protokollfi.ihrer wird Philipp Duske gewählt mit der Mehrheit der Stimmen.

TOP 2:

Beide Protokolle werden mit der Mehrheit der Stimmen der Mitglieder genehmigt.

TOP 3 und TOP 5:

Die Vereins-Vorsitzende, Frau Reinstrom, berichtet über die Bemühungen des Vorstandes,
das Heimatmuseum des Vereins in Eutin zu erhalten: Gespräche mit dem Eutiner
Bürgermeister, Eutiner Stadtpolitikern, einigen anderen Personen aus dem öffentlichen Leben
Eutins, Teilnahme an Ausschuss-Sitzungen der Stadt Eutin. Des weiteren Gespräche mit
regionalen und anderen Heimatstuben, der Martin-Opitz-Bibliothek in Herne, dem

Pommerschen Landesmuseum Greifswald und dem Archiv des Pommerschen Greifen in
Züssow. Auch wurden Anfragen an mehrere Freilichtmuseen gestellt. - Der aktuelle Stand ist:
der Verein hat die Museumsräume vollständig bis zum3l.I2.20l8 zu räumeir. Bis dahin soll
das Inventar wie folgt verteilt werden: Schriftgut an die Martin-Opitz-Bibliothek, Herne, (dort
Digitalisierung und Einlagerung), ebenso Schriftgut an die Bibliothek des Pommerschen
Greifen in Züssow (Archivierung). Einzelne Exponate an das Pommersche Landesmuseum in
Greifswald. zwei Ausstellungsvitrinen mit Haushaltsgegenständen und Textilien und einige
landwirtschaftliche Geräte an das Schulmuseum in Schönwalde. Auch die Stiftung Flucht,
Vertreibung und Versöhnung in Berlin bekundet Interesse an Ausstellungssti.icken.

Ein Kameramann wird demnächst einen virtuellen Rundgang durch unser Heimatmuseum

anfertigen, der dann ins Netz gestellt werden soll.

Am 19.4.2018 hat Herr Bürgermeister Behnk mit zweiVertretern der Stadt Eutin unser
Museum besucht, dabei wurde auch noch einmal die Situation unseres Museums erörtert.

Beschlußfassungen:



Neustettiner Kreisverb and e.V.

Beschluß (Wortwörtlich der Mitgliederversammlung vorgetragen gem. Anlage 3), daß der
Vorstand bevollmächtigt wird, das Museums fristgerecht aufzulösen: 11 Stimmen sind dafür,
3 Enthaltungen, 0 Gegenstimmen

Beschluß (Wortwörtlich der Mitgliederversam-hirg vorgetragen gem. Anlage 4), daß der
Vorstand bevollmächtigt wird, das Inventar des Museums zu verteilen: 11 Stimmen sind
dafi.ir, 3 Enthaltungen, 0 Gegenstimmen

Beschluß, daß Frau Bärbel Jonas die Geber von Leihgaben an das Museum kontaktiert, diese

über den Verbleib von Leihgaben informiert und ggf. die Leihgaben an diese zurückgibt. Dies
erfolgt bis spätestens 3 1.8.2018, danach wird das Inventar wie in Beschluß Anlage 4: 14

Stimmen sind dafi.ir, 0 Enthaltungen, 0 Gegenstimmen.

TOP 4:

Philipp Duske berichtet als Schatzmeister über die Kassenbestände, Entwicklungen,
Spendenaufkommen der Jahre 2016 und 2017.Das Bankkonto des Vereins bei der Sparkasse
Holstein betrug am 31.I2.20I7: 9.643,42 €. Die Kassenprüfberichte von Frau Müller und Frau
Reinhold (Anlagen 5 u. 6 ) wurden den Mitgliedern vorgelesen. Die Mitglieder erteilen dem
Schatzmeisters Entlastung: 13 Stimmen daflir, I Enthaltung, 0 Gegenstimmen. Anschließend
wird dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt.

TOP 6:

Das Kaulfuß-Denkmal in Neustettin/Szczecinek ist nun in das Eigentum des Regional-
Museums Szczecinek übergegangen, wodurch dieses nun in freier Entscheidung die
Restauration des Denkmals durchführen lassen kann. Das Museum hat in diesem Z:uge auch
die für die Restauration gespendeten Geldbeträge der 2014 aufgelösten Fürstin-Hedwig-
Schüler-Vereinigung e.V. und des NKV e.V. erhalten.

TOP 7 Verschiedenes:

Her:r Dr. Kessler berichtet über den Bestand, die Arbeitsweise der Martin-Opitz-Bibliothek.

Herr Wendland und andere Mitglieder sprechen über die Aktualisierung der Website des

NKV, hier hat es in den vergangenen Jahren nur wenige Veröffentlichungen über die
Entwicklung des Vereins gegeben. Frank Lemke berichtet, daß es hierzu schon Gespräche
zwischen Herrn Thiel und Herrn Klemann gegeben hat.

Anlagen l-6 frs, 2+ q- /n'{F

fu,-
Gesine Reinstrom
Vorsitzende

Philipp Duske

Schatzmeister u. Protokollflihrer
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